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令和 4 年１1 月吉日 

              

昭和中学校ＰＴＡ 

本 部 一 同 

 

令和 4 年１１月 19 日（土）、ＰＴＡ会議室にて第２回運営委員会を行いましたのでご報告致します。 

 

１．並木校長先生より 

皆さんおはようございます。今日は土曜日にも関わらず、お集り頂きましてありがとうございます。昨日

から選考委員会の活動も始まりました。この席にお集り頂いている方の中には選考委員の方も複数あり、連

日の出席をいただいています。重ねてお礼申し上げます。今日は第 2 回運営委員会です。後ほど本部の活動

報告も頂くかと思いますが今学期、行事も含めて色々な取り組みが少しずつ進められるようになりました。

PTA の方にも色々お手伝い頂いて、保護者の方のアンケートもお褒めの言葉を頂く形で終えられていて、良

かったと思っています。道徳授業地区公開講座についても、参加して頂いた方の人数は少なかったですが保

護者の方と意見交換が出きました。今学期は後約 1 ヶ月となりました。PTA の活動の方もまた来年度のこと

も含めて考えなければいけないと思います。引き続き、どうぞよろしくお願い致します。 

 

２．本部活動報告 

・7 月 13 日   第 1 回市中Ｐ理事会（於：清泉中） 

・9 月 9 日   市中Ｐ役員交流会（中止） 

・9 月 12 日   ＰＴＡ保険についてお知らせ配布 

・9 月 30 日   役員会 

・10 月 7 日   第 2 回市中Ｐ理事会（於：清泉中） 

・10 月 17 日   音楽祭担当割り振り／案内配布 

・10 月 21 日   役員会 

・10 月 27 日   音楽祭ＰＴＡ活動：受付／除菌シート配布／ドアの開閉 

・10 月 28 日   市中Ｐに要望書提出 

・10 月 28 日   道徳意見交換会案内配布 

・10 月 28 日   令和 5 年度スキー教室旅行業者選定 

・11 月 9 日    令和 6 年度修学旅行業者選定 

  

３．市中 P 活動報告 

・7 月 13 日 第一回理事会 

・10 月 7 日 第二回理事会   

会費として世帯数×25 円を支払。9 月 9 日の役員交流会は中止となったが規模を縮小して年内に開催、との話が

あるが未定。コロナ渦の PTA 活動で苦労していることが各校あると思うのでこれからの PTA 活動の話が出来れ

ばいい、と聞いている。 

・駅伝が来春開催される。 

・「いのちの話」の教育懇談会にぜひご参加いただきたい。 

 

運営委員会だより 

No.２ 
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４．各委員会の活動報告 

・１組委員会 

活動なし。 

・3学年委員会・卒対 

夏休みに卒業記念品についての話し合い。サーモスのタンブラーとランチバッグの入るトートバッグに決定。 

タンブラーには学校のマークと卒業の日にちを入れて先月発注済。トートバッグにも鳩のマークを入れている。 

・広報委員会 

広報誌 119号の発行に向けて 8月から活動スタート。編集 2ケ月で既に発行済。次号の方が内容は濃くなると思われ

る。 

・文化厚生委員会 

講演会の企画を考えたが、現在の社会情勢等を鑑みると実現は難しい、との判断で何も出来ていない。 

・制服リユース 

11月 17日 ハンガーラックの足元を補強・スカートにサイズのタグ付け・回収ＢＯＸの確認を実施。次回はタグ付

けの続きを行う予定。7月以降、2 名が活用している。 

・選考委員会 

5月 7 日  令和 4年度選考委員顔合わせ。 

9月 30 日  令和 5年度本部役員立候補や推薦者についての案内とアンケートの印刷作業。 

11月 5日  新入生保護者説明会にて案内とアンケート用紙を配布。 

11月 14日  順次アンケート用紙回収。 

11月 18日 本部役員の選考活動。 

 

５．本部会計より 

前回要望のあった卒対費について。予算の余裕があったので 1 名 300 円×110 名、計 33,000 円お渡しすること

で、学校にも卒対さんにも了承頂いている。 

 

６．その他 

・本部会計より会計監査のお願い 

本年度の会計監査を令和 5 年 3 月 25 日（土）午前 10 時から 3 階 PTA 会議室並びの教室にて行います。会計担当の

方は事前に押印漏れのご確認をお願いします。当日は残金、帳簿、ノート、印鑑をご持参下さい。委員長の方は同時刻

に運営委員会があります。念のため、印鑑をご持参下さい。 

 

・広報委員から 

今年度、なり手が 1 人しかいなかった。今後、作業用にタブレットを購入するとか外部委託を考えるということはど

うか。外部委託だと作業を広報の方が自分でやるわけではないので負担が少ない。予算的にかなり余裕があるのでそ

ういうことも考えてみてはどうか。学年に 1 名くらい委員がいた方がいい。外部委託ということを考えればなり手も

増えるのではないか。 

→今後検討。 
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 ７．副校長先生より 

２学期も２ケ月が過ぎ、後半戦が始まったかと思いきや、新入生保護者会など、もう来年度に向けての

動きが始まっており時間の速さを感じております。 

音楽祭については、PTA の方々のご協力をいただきまして誠にありがとうございました。コロナ禍とい

うことで、感染症対策について様々なアイディアを出していただきながら受付を行っていただいたおかげ

で、大きな混乱もなくスムーズに入場していただくことができました。 

１月８日には新春駅伝が行われます。昭和中からは男子５チーム、女子２チームが参加する予定です。

コースは東中神駅の北側、例年とは変わって平坦なコースとなります。生徒の頑張りを見ることができる

のが今から楽しみです。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

＜お願い＞ 

・学校施設（ＰＴＡ会議室を含む）を利用する場合は、事前に副校長先生に申し出て下さい。 

・各委員会から発行するお便りも、予め、副校長先生に確認をお願いします。 

・ＰＴＡからの配布は基本的にはピンク色の用紙を使い、今年度も生徒数で印刷をお願いします。 

※用紙や封筒を使用の場合、ＰＴＡ会議室の棚の中に用意していますので、お使いください。 

・未確定の内容や話し合いの途中になっている事は、委員ではない方に話すのを極力控えてください。 

・誤解を受けるような言動は避けてください。 

 

次回の運営委員会は・・・令和 5 年３月 25 日(土)１０時から 

ＰＴＡ会議室（３階）です。 


